

Et de trois pour la liste « Citoyens en Seyne »

Initialement prévue samedi dernier, mais décalée d'une semaine en raison des animations du Téléthon, l'inauguration de la troisième permanence de la liste « Citoyens en Seyne », conduite par Samir Ben Mihoub, va finalement se dérouler ce samedi. Aux Sablettes cette fois.

Comme annoncé, l'équipe souhaite en effet être « à l'écoute des Seynois, du nord au sud de la ville ».

Après l'ouverture d'un premier local le 16 novembre rue Cyrus-Hughes (centre-ville), puis d'un deuxième le 30 novembre avenue

Louis-Pergaud (Berthe), c'est donc avenue Charles-de-Gaulle que la liste « citoyenne » va prendre ses quartiers. Mais pas à plein temps puisqu'il s'agit d'une « permanence mobile » précise l'équipe qui donne rendez-vous pour cette présentation samedi, de 11 h à 14 h, face à l'esplanade Bœuf.



Samir Ben Mihoub.

(Photo Frank Muller)